
Auszug aus der Niederschrift 
über die 06. Sitzung der Bürgerschaft am 15.06.2023  
 
 
Zu TOP: 7.4 
zur Straßenbeleuchtung in der Heinrich-Mann-Straße 
Einreicher: Michael Philippen, Fraktion Bürger für Stralsund 
Vorlage: kAF 0064/2023 
 
Anfrage: 
 
1. Ist der Verwaltung bekannt, dass es in der Heinrich-Mann-Straße Probleme mit der 

Straßenbeleuchtung gibt? 
 
2. Wenn ja, wann und wie sollen die Probleme behoben werden? 
 
Frau Waschki beantwortet die kleine Anfrage im Zusammenhang wie folgt: 
 
Bei der Anlage handelt es sich um 50 Jahre alte Leuchten, deren Lichttechnik nicht mit der 
heutiger Leuchten vergleichbar ist. Daraus resultiert eine – im Vergleich mit umliegenden 
Hauptverkehrsstraßen (wie z. B. Prohner Str. und H.-Heine-Ring) – dunkler wirkende 
Beleuchtung. Die beiden letzten Lichtpunkte zum Heinrich-Heine-Ring hin wurden erst 
kürzlich im Zuge einer Baumaßnahme der Stadtwerke mitverlegt und erneuert. 
 
Der Lösungsvorschlag seitens der Verwaltung lautet, eine Messung der 
Beleuchtungsstärken in der gesamten Heinrich-Mann-Straße vorzunehmen, deren Ergebnis 
den lichttechnischen Anforderungen aus der DIN EN 13201 gegenübergestellt wird. Bei 
deutlicher Abweichung wird die Erneuerung der Beleuchtung in die Haushaltsplanung 2024 ff 
aufgenommen und mit der Begründung des fortgeschrittenen Verschleißes und ggf. 
unzureichender Ausleuchtung werden entsprechende Mittel beantragt. 
 
Herr Philippen hat keine Nachfrage. 
 
 
Auf die beantragte Aussprache wird verzichtet. 
 
 
 
 
 
 
für die Richtigkeit der Angaben: gez. i.A. Steffen Behrendt 

Stralsund, 29.06.2023 
 


	FLD_sitext
	FLD_sidat
	SMC_BM_TOOST
	Nummer
	Betreff
	Wortprotokoll
	AbstimmungK
	Abstimmungsergebnis
	Beschlussnummer

